
★展示企画　　　書道部　美術部　茶華道部　生徒会

④　オンライン企画Ⅱ
　　　　3年生仮装+出し物 / 3年生バンド動画

★発表順        ３Ａ →３Ｂ → ３Ｆ → 3Ｇ → ３Ｈ → ３Ｉ → ３Ｊ

⑤　エンディング
　　　　　１４：５０～１５：２０（１・２年教室 / 3年体育館）
　　　　開式の言葉（２F高野）　　　インターハイ壮行会・地区総体壮行会・激励の言葉（３J野尻）
　　　　所属団の発表（体育祭結団式・団長挨拶は後日発表）（２G青木）　生徒会任命式（２G石澤）
　　　　エンディング動画（３F狭間）　　閉式の言葉（３G原田）

プログラム
①　オープニング：８：３０～９：００（教室にて）
　　　司会（３G：板屋）
　　　開式の言葉（3G：松岡）
　　　学校長挨拶（小林校長）
　　　実行委員長挨拶（２G：種蔵）
　　　ショート動画（１年～3年）
  　　クラスＴシャツコンテスト投票について(種蔵)

②　オンライン企画Ⅰ
　　　　　9:00~11:00 １・２年生仮装大会+出し物
　　　　　　　※動画もあり/ 3年生ショート動画

★発表順     １F →１G → 1H → 3年ショート動画2本 → １ I
         → 1Ｊ → 1K → 2A → 3年ショート動画2本 →2F
  → 2G → 2H → 2I → 3年ショート動画3本 → ２Ｊ →2K
 

③　縁日＆有志企画＆展示企画

★発表順      ウィンブル → 出来立てのポップコーンはいかが
          → 2G → バドバレー合同ダンス → HIMARI＆YUNA
      → Johnny’sメドレー → 剣道のパフォーマンス
  → 書道パフォーマンス

★縁日の出店　　ダーツアーチェリー　わなげでポン

　　ポンポン玉ビンゴ　 コインで恋占い♡　 ヨーヨーこいよ！

　　チェケラョ！！　 Top of The Head　 目指せ！横綱

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和4年度　第１号

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2022年７月発行

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高山西高等学校

入学式
　４月7日(木)、厳粛な雰囲気のなかで２０２２年度の入学式が挙行されました。
保護者の皆様が見守るなか、新入生一人一人の名前が読み上げられました。新入生代表として上見遙さん(１
Ｇ：東山中出身)が宣誓し、１６３名の入学が許可されました。今後の西高校を盛り上げてくれる学年になる
ことを大いに期待しています！
　入学してまもなく４ヶ月。新入生代表として上見遙さんに、これまでの高校生活の様子や意気込みなどを
語ってもらいました。

　４月に西高校に入学して、入学当初は慣れない授業スピードに加え、まだ打ち解けていない、様々な中学から集まった仲間や先生方との授業に、「果たして３年間しっかりやっ
ていけるだろうか」と不安に思うこともありました。ですが、仲間と関わってみると、とてつもなく面白く、楽しい豊かな人間性を持った、個性的な仲間が集っていることが分かりま
した。休み時間は授業で分からなかったことや、面白かったことを仲間と互いに語り合える楽しい時間となっています。その会話の中で、自分がより深く理解できることや、新しく
理解できることも多くあります。仲間の存在が勉強のモチベーションになり、互いに刺激し合いながら過ごすことができています。また、先生方の授業はとても分かりやすく、分か
らないことがあると快く教えてくださいます。先生方の話は大学進学に向けて、参考になったり、勉強において大きな刺激になったりします。先生方に熱心に教えていただけるのは
大変ありがたいことだと思っています。私は今、こうした周囲の人達のおかげで充実した楽しい学校生活を送ることができています。
    入学してから約３ヶ月、これなくして１Gの３ヶ月は語れない、というものがあります。それが７月上旬に行われたバケツ注水リレーです。毎年特進Ⅰクラスが参加しているようで
すが、ここ最近はコロナの影響で中止となっていました。今年は久々の開催ということで、気合十分で参加の申込みをしました。練習では的に水がなかなか入らず、「どうなること
やら・・・」と思われましたが、本番では、女子が３位、４位、男子は優勝（男子は参加チーム２チームでしたが）という記録を残すことができました。仲間と声を掛け合って、クラス
全員で楽しめたのは、とても良い思い出になったし、水に濡れながら懸命に走る仲間の姿からは青春を感じ、とても楽しかったです。来年はさらにいい結果を残せるように頑張り
たいと思います。
    西高校に入ってからの３ヶ月の間に、中学の頃とは比にならない勉強量に戸惑い、勉強したくないなという気持ちに駆られることもありましたが、すぐ近くには同じ環境の中で
懸命に頑張る仲間、熱心に指導してくださる先生方、送り迎えをしてくれたり、私がする話を忙しい時でも聞いてくれたりする家族の存在、そのお陰で、気持ちを切り替えて勉強に
取り組むことができました。今後も、こうした沢山の人たちに支えてもらいながら、勉強をさせてもらうことになります。常に感謝の気持ちを忘れず、夢に向かって最大限の努力を
積み重ねていきます。

✨ 西高祭は大成功 ✨
　２年ぶりとなった昨年度のオンライン西高祭。その教訓を生かして、今年度は更に創意工夫を凝らした西高祭を行いました。全校生徒が一堂に会する
ことはできませんでしたが、久しぶりに校舎全体から笑い声が漏れる楽しい一日になりました。コロナ禍で不自由なところも多々感じる昨今ではあります
が、みんなでいろんなアイデアを出し合い、工夫を重ねました。


